

Rückfragen an: Felix Zimmermann

Telefon: +49 163 300 06 61

E-Mail:

presse@stadthafensassnitz.de

## **PRESSEMITTEILUNG**

Eröffnung im frischen Gewand

## Altes Kühlhaus im Stadthafen Sassnitz wird zur Eventlocation im Industrie-Stil

Sassnitz, 3. April 2023 — Am 31. März wurde ein Teil des Alten Kühlhauses im Stadthafen Sassnitz feierlich wiedereröffnet. Nach umfangreichen Modernisierungsarbeiten kann die ehemalige Produktionsstätte eines auf Feinkost spezialisierten Lebensmittelherstellers nun für Veranstaltungen aller Art genutzt werden. Mit ihrem modernen Industriecharme eignen sich die Räumlichkeiten insbesondere für Kongresse und Tagungen, aber auch für private Feierlichkeiten wie Hochzeiten und Geburtstage soll die Eventlocation bald buchbar sein. Ein großer Raum, in dem früher die Produktion angesiedelt war, sowie mehrere kleine, davon abgehende Räume, die früher unter anderem als Kühlzellen genutzt wurden, stehen hierfür zur Verfügung.

Rund 250 Gäste waren der Einladung zur Eröffnungsfeier ins Alte Kühlhaus gefolgt, darunter Partner der Hafenbetriebs- und Entwicklungsgesellschaft mbH Sassnitz (HBEG) aus Wirtschaft, Tourismus und Kultur sowie die Stadt Sassnitz, die als Gesellschafter der HBEG unter anderem mit Bürgermeister Leon Kräusche vertreten war. Auch die Landespolitik ließ es sich nicht nehmen, bei der Eröffnungsfeier dabei zu sein. Grußworte von Dr. Stefan Kerth, Landrat im Landkreis Vorpommern-Rügen, und Heiko Miraß, Parlamentarischer Staatssekretär für Vorpommern und das östliche Mecklenburg, unterstrichen die Bedeutung des neuen Veranstaltungsortes für die Region.

"Durch die Modernisierung der Räume können wir den traditionellen Charakter des Hafenstandortes Sassnitz bewahren und für eine moderne Nutzung öffnen", sagt Thomas Langlotz, Geschäftsführer der HBEG. "Die Eröffnung des ersten Teils des Alten Kühlhauses ist ein weiterer Schritt für uns, den Stadthafen als Begegnungsstätte und Ausflugsziel in der Region und darüber hinaus weiterzuentwickeln."

Mit der Partyband "Das Fiasko" und dem Feuerwerktheater Berlin wurde der Veranstaltungsort Ende März schon einmal erfolgreich auf seine Feier-Tauglichkeit



getestet. Das Büfett wurde von Kutter- und Küstenfisch Rügen als kulinarische Inszenierung gestaltet.

Weiter geht es dann vom 27. April bis 1. Mai, wenn die Rügener Fischertage 2023 Einzug ins alte Kühlhaus halten. Die Veranstaltungsreihe unter dem Motto "Die Sassnitzer Heringsbändiger" bringt unter anderem mit Lesungen, Theater und Kino Leben in den neuen Veranstaltungsort. Kulinarisch werden auch die Fischertage von Kutter- und Küstenfisch Rügen begleitet.

In der nächsten Stufe soll dann auch das Fischerei- und Hafenmuseum im Alten Kühlhaus eröffnet werden. Die Vorbereitungen sind bereits in vollem Gange. Im Frühjahr werden nun die Sammlungsbestände des Museums an den künftigen Standort umziehen. Das Alte Kühlhaus wird sich damit Stück für Stück in ein Fischereierlebniscenter mit integriertem Museum, Erlebnisgastronomie und maritimen Projekten entwickeln.

## Über den Stadthafen Sassnitz

Der Stadthafen Sassnitz präsentiert sich als eine attraktive Mischung aus Fischerei- und Tourismushafen. Wasserwanderer, die mit ihren Booten hier anlegen, erwartet eine Marina, die den höchstmöglichen Komfort bietet. Über kurze Wege erreicht man Schiffsausrüster, Segelmacher, Bunkerstation, Einkaufsmöglichkeiten sowie Gaststätten, die alle direkt im Stadthafen ansässig sind. In einer Bäckerei werden frische Backwaren angeboten, auf ehemaligen Fischkuttern Räucherfisch und Fischbrötchen. Museen, Kunsthandwerker und lokale Händler bieten Kultur, Kunst und Kulinarisches aus der Region.